



BÜNDNER
KUNSTMUSEUM
CHUR
MUSEUM D'ART
DAL GRISCHUN
CUIRA
MUSEO D'ARTE
DEI GRIGIONI
COIRA

Memory



Gleich und gleich gesellt sich gern!

Spielst du gerne Memory? Dann ist dieses Kunsthäppchen genau das richtige für dich. Doch das hier ist kein typisches Memory. Die Spielkarten sind nämlich nicht identisch. Auf der einen Karte findest du ein Kunstwerk aus unserer Sammlung. Auf der anderen ist das Kunstwerk von einer Schülerin oder von einem Schüler gemalt worden.

Doch das Werk wurde gemalt, ohne dass diese es gesehen haben. Es wurde von einem Mitschüler oder einer Mitschülerin diktiert. Du musst dir das so vorstellen: vor dir ein leeres Blatt, du musst gut zuhören, was die andere Person sagt und dann das Beschriebene malen. Dir werden Farben, Formen – das ganze Werk wird dir diktiert. Gar nicht so einfach.

Die Bilder sind aber sehr gut gelungen, findest du nicht auch? Daher sind wir sicher, dass du die passenden Teile schnell findest.



Noch nicht genug von Kunst?

Die Kunstwerke aus dem Memory gehören zur Sammlung des Bündner Kunstmuseums. Der Bündner Kunstverein hat 1900 das erste Bild für die Sammlung angekauft und seit dann ist diese stetig gewachsen. Mittlerweile besteht sie aus mehr als 8000 Kunstwerken. Und jedes Jahr kommen neue Werke dazu. Die ältesten sind 300 Jahre alt und dann gibt es solche, die erst in diesem Jahr entstanden sind. Im Depot – so nennen wir das Lager, wo die Kunstwerke aufbewahrt werden – gibt es nicht nur Gemälde. Es hat dort Skulpturen, Fotografien, Videos und Installationen. In der Sammlung des Bündner Kunstmuseums hat es sehr viele Landschaftsdarstellungen. Das hat damit zu tun, dass die Berge, Seen, Wälder und Flüsse in unserem Kanton seit jeher die Künstlerinnen und Künstler fasziniert haben.





